

Iniciativa mundial contra el SIDA

Publicado el: 01-12-2017

Millones de personas en todo el mundo han participado de procesiones con velas, festivales y servicios religiosos para conmemorar el Día Mundial de Lucha contra el SIDA. Naciones Unidas y la Organización Mundial de la Salud (OMS) dieron a conocer un plan global para proveer de medicamentos antirretrovirales a tres millones de los pacientes de VIH más pobres del mundo.

El costo de la iniciativa asciende a US\$5.500 millones, y la ONU espera ponerlo en práctica durante los próximos dos años.

Además, la OMS anunció la próxima comercialización de tres nuevas píldoras que combinan varios medicamentos antirretrovirales.

El director del departamento de Medicinas Esenciales en la OMS, Jonathan Quick, dijo que "se trata de una gran paso para simplificar el tratamiento contra el mal a gran escala".

Las píldoras -según informó Quick- incluyen una combinación de los cuatro principales tratamientos recomendados por la OMS.

Los estudios estiman que 40 millones de personas se encuentran infectadas con VIH en la actualidad.

"La tarea más ardua"

En una alocución con motivo del Día Mundial de Lucha contra el SIDA , el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Lee Jong-wook, aseguró que la lucha contra el mal es la tarea más ardua que enfrenta el mundo, en lo que a salud se refiere.

"Las vidas de millones de personas están en peligro. Esta estrategia exige esfuerzos masivos, muchos de ellos no convencionales, para asegurarnos de que esos pacientes permanezcan vivos", dijo.

La campaña se propone, además de salvar la vida de millones de personas infectadas, detener el contagio y la diseminación de la enfermedad.

Casi una de cada tres personas que portan el virus vive en África.

Tres de cada cuatro fallecidos a causa de este mal se encuentran en esa parte del mundo.

Aproximadamente 14.000 personas se infectan diariamente con el VIH, que se ha cobrado las vidas de tres millones de pacientes este año.

Por los países

El secretario de Salud de EE.UU., Tommy Thompson, opinó que la lucha contra el SIDA a nivel mundial aparentemente no está triunfando e hizo un llamamiento para redoblar los esfuerzos.

El funcionario estadounidense agregó que este mal causa más muertes que cualquier guerra.

Por primera vez en China, uno de los funcionarios más importantes del gobierno se comprometió públicamente a luchar contra el VIH, que según cifras oficiales ha infectado a más de 800.000 chinos (algunos expertos consideran que los infectados en el gigante asiático son muchos más).

El premier chino, Wen Jiabao, prometió a pacientes de un hospital de Pekín que el Estado se hará cargo de su cuidado y pidió encarecidamente ayuda para los huérfanos dejados por la enfermedad.

Por su parte, el ministerio de Salud de Arabia Saudita anunció una estrategia nacional contra el SIDA, con más de US\$6 millones de inversión en medicinas y equipamiento para los enfermos.

Fuente: <https://netsaluti.com>